

NOTA DE PRENSA

Managua, 14 de noviembre del 2019

ENACAL anuncia que con el préstamo del BCIE ejecutará nueve Proyectos de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario en varias ciudades del país



El Presidente Ejecutivo de ENACAL, Ingeniero Ervin Barreda, informó hoy en Conferencia de Prensa que la Asamblea Nacional aprobó el préstamo con el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) por un monto de 251.47 millones de dólares y una contrapartida del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional por un monto 4.94 millones de dólares.

Valoró este préstamo de muy importante porque permite tener asegurado el financiamiento para la ejecución de nueve Proyectos de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario en 7 localidades del país, y seguir en la ruta de restitución de los derechos de las familias nicaragüenses.

Indicó que se ejecutarán proyectos de alcantarillado sanitario en: Chinandega, Chichigalpa, El Viejo, León, Telica, Jinotepe y Ciudad Darío, y dos proyectos de agua potable en León y Jinotepe para atenderá a un total de 148 mil familias (803 mil protagonist@s).

Detalló que las obras de la alcantarillado sanitario consistirán en la instalación de 505.1 kilómetros de tuberías, 52 mil nuevas conexiones domiciliarias, 148 mil conexiones mejoradas, construcción de 7 mil 351 manjoles y 4 mil 716 rehabilitados, 9 planta de tratamiento de aguas residuales y 3 rehabilitadas, construcción de 32 estaciones de rebombeo y 6 rehabilitadas.



Apuntó que los alcances de las obras de agua potable consistirán en :instalación de 250 kilómetros de tuberías, 12 mil nuevas conexiones domiciliarias, 60 mil conexiones mejoradas, perforación y construcción de 19 pozos, 12 pozos rehabilitados, construcción de 19 nuevas estaciones de remboeco, 16 tanques de almacenamiento nuevos, y rehabilitación de 3 tanques.

El Presidente Ejecutivo de ENACAL, apuntó que también con ese financiamiento se harán estudios de pre-inversión para la ejecución de proyectos de mejoramiento y ampliación de sistemas de agua potable en Estelí, Boaco y Ciudad Darío; y Planta de Tratamiento de Aguas Residuales de Jinotepe.

Destacó que estas obras generarán 8 mil 700 nuevos empleos.

Además, dijo se realizarán estudios para la implementación de proyecto de generación de energía eléctrica (paneles solares, energía eólica) que traerá un gran impacto a la institución porque es uno de los principales gastos, va a permitir ser más sostenibles y tener recursos financieros para realizar más proyectos.

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL- ENACAL

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!